

subastas

PRIMERA HORA Lunes, 24 de abril de 2023 25

CONEXIÓN LABORAL

ÁREA LOCAL GUAYNABO - TOA BAJA

AVISO PÚBLICO

REGISTRO DE PROVEEDORES DE SERVICIOS DE ADIESTRAMIENTOS 2023 – 2024 para el Título I de la Ley de Oportunidades e Innovación en la Fuerza Laboral (WIOA)

La Junta Local de Desarrollo Laboral Guaynabo-Toa Baja, estará actualizando sus Registros de Proveedores de Servicios de Adiestramientos, incluidos en la Lista Estatal actual o aquellos que interesen ser proveedores bajo los Programas de WIOA.

A todas las Instituciones Educativas Públicas y Privadas, Organizaciones de Base Comunitaria/de Fe, entidades y Proveedores Públicos o Privados de Programas de Adiestramiento interesados en ingresar en la Lista Estatal de Proveedores Elegibles de Adiestramiento (ETPL) del Sistema de Innovación y Oportunidades de la Fuerza Laboral para el AP 2023-2024, deberán solicitar su inclusión a través del sistema *Participant Record Information System* (PRIS). Para poder utilizar el sistema deberán solicitar acceso a través del correo electrónico: prisdddec@ddec.pr.gov. El PRIS le asignará un número de registro que será utilizado en todo momento para su identificación.

Los Proveedores de Servicios de Adiestramiento que tuvieron participación previa continuarán utilizando para estos fines el Módulo de la Lista Estatal de Proveedores Elegibles de Servicios de Adiestramiento (ETPL) integrado al (PRIS), con el código de usuario provisto anteriormente.

La fecha límite para ingresar o modificar los programas de servicios en el *Participant Record Information System* (PRIS) es el **30 de abril de 2023** (sujeto a cambio).

Los interesados también deberán solicitar por correo electrónico la Guía de Especificaciones para la Lista Estatal de Proveedores de Servicios de Adiestramientos a la siguiente dirección: juntalocal@gtbwioa.com. El personal de la Junta Local le proveerá la orientación y todo lo necesario para presentar su solicitud. La guía hace referencia a los documentos necesarios, tales como: evidencia de su seguro social patronal y la licencia otorgada por el Departamento de Estado, Oficina de Registro y Licenciamiento de Instituciones de Educación, Contenido Curricular, Junta de Instituciones Postsecundarias según aplique.

Todas las preguntas relacionadas con las especificaciones pueden realizarse por escrito a juntalocal@gtbwioa.com o a través del (787) 720-4040 ext. 6480. La entrega ha de realizarse de conformidad con la Guía de Especificaciones para la Presentación de Propuestas.

La Junta Local invita a los Proveedores de Servicios a someter ofrecimientos que estén enlazados con la alta demanda ocupacional, con una capacidad de lograr las metas de ejecución establecidas. Los Adiestramientos Ocupacionales que se incluyen en la Lista Estatal no podrán estar incluidos en otros Registros de los Programas bajo el Título I de la WIOA de la Junta Local. Se solicita que los proveedores establezcan si sus ofrecimientos están preparados para educación a distancia (en línea o vía internet).

Una vez radicada la solicitud de registro en el PRIS, los Proveedores de Servicios de Adiestramiento interesados deberán presentar su propuesta con toda la documentación requerida en la Guía de Especificaciones por correo electrónico a la siguiente dirección: juntalocal@gtbwioa.com.

La fecha límite para presentar su propuesta (en línea) es el 11 de mayo de 2023, hasta las 4:00 p.m.

El Área Local de Desarrollo Laboral Guaynabo – Toa Baja es un empleador y proveedor de servicios que ofrece igualdad de oportunidades. El Área Local de Desarrollo Laboral Guaynabo – Toa Baja cumple con la ley federal de derechos civiles aplicable y no discrimina por motivos de raza, color, origen nacional, edad, discapacidad, religión o sexo (incluido el embarazo, la orientación sexual y la identidad de género).


Oniel Ramírez Rodríguez
Presidente Junta Local

Anuncio requerido por la Ley Federal WIOA (PL 113-128) de 2014 Junta Local de Desarrollo Laboral.
Programa sufragado con Fondos WIOA
Patrono/Programa con Igualdad de Oportunidades de Servicios


americanjobcenter